

Deliberación en la JUFEJUS

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 18 Agosto 2023 13:12

En un cálido ambiente de colaboración se está llevando a cabo en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires el esperado "X Encuentro del Foro de Prensa de la Junta Federal de Cortes, JuFeJus.

En esta décima edición, periodistas y comunicadores de renombre comenzaron ayer a debatir y explorar las diversas facetas de la justicia en un contexto global en constante evolución..

El evento, que se está realizando en la sede de la Junta Federal de Cortes, en la Ciudad de Buenos Aires y es retransmitido por Zoom. fue inaugurado con palabras de apertura de la presidenta de la Junta Federal de Cortes, María del Carmen Battaini y del secretario de la entidad y ministro del Superior Tribunal de Justicia de Formosa, Ariel Gustavo Coll.

La jueza Battaini y el ministro Coll resaltaron la importancia de la transparencia y la comunicación efectiva entre el sistema judicial y los medios de comunicación, destacando cómo la información precisa y oportuna puede contribuir a un efectivo ejercicio de la democracia.

El encuentro federal proseguirá hoy a partir de las 10, y en la segunda jornada los asistentes participarán en paneles donde se abordarán temas de vital relevancia, sobre todo a partir de la irrupción de las redes sociales y la Inteligencia Artificial en el complejo mundo de la información digital.

Ayer, el reconocido periodista Hernán Capiello abrió la grilla de exposiciones, hablando de cómo la tecnología está cambiando al periodismo tradicional. Expertos en derecho y comunicación compartieron sus perspectivas sobre la comunicación judicial a través de redes sociales, la gratuidad o no de las mismas y el equilibrio entre la libertad de prensa y el respeto a la privacidad en los casos judiciales sensibles.

En la misma línea, el Ministro de la Corte de Mendoza, Mario Adaro, se va referir en la mañana de hoy, al cambio de hábitos en la ciudadanía a partir de la irrupción de los procesos tecnológicos.

En el cierre los distintos equipos de prensa de los poderes judiciales provinciales y de Ciudad Autónoma de Buenos Aires, van a intercambiar sus propias experiencias en la materia.